
新年度予算特集新年度予算特集

議長
茂木　一郎

予算特別委員会
委員長　五間くみ子　

令和６年度当初予算については、施政方針との整合性や

財政運営の健全性の審査、各事業の効率性などを含め、

予算特別委員会を設置し集中審議を行いました。

議長を除く議員２３名で審議しました。

２日間の予算審査で審議項目は９９項目でした。

予算審議
（特別委員会で集中審議）
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幼稚園・こども館複合施設建設事業の継続費の
総額に対し、国県の補助金をどのくらい見込ん
でいるのか。
現時点では財源対策として地方債を充当してい
る。国の補助金については、現在それぞれの所
管部署で採択に向けて、手続き、協議を行って
いる。補助金の金額については、国が調整の上
配分されるので、採択の見通しが立った時点
で、補助金の計上とその財源更正に係る補正予
算を編成し議会へ上程していく。

令和６年度定額減税による予算編成への影響は。
令和６年度の当初予算においては、見込んでい
ない。定額減税に伴い減収となる市民税は、地
方特例交付金により全額国費により補填をされ
ることになっており、補正予算での対応を見込
んでいる。

民生委員児童委員協議会運営事業
民生委員の方々が高齢者の安否確認をどの様な
活動により行っているのか。
民生委員の活動の中で行う高齢者等の安否確認
や見守りについては、各地区の民生委員が災害
時等要援護者名簿に登録のある方で日頃の見守
りを希望する方を対象に無理のない範囲で訪問
するなど、挨拶や日頃の声かけ、生活の様子を
気にかけるといった活動を行っている。

現在の名簿登録者件数はどのくらいか。
令和５年４月１日現在、対象者人数１万８,３４
４人中、名簿登録者件数２,２４４人である。

保育士奨学金返済支援事業
新設された保育士奨学金返済支援事業の概要は。
県の補助金を活用し市内保育所等で新たに就労
する保育士の奨学金返済に係る費用の一部を支
援することで、市内における保育人材の確保を
図り、保育士が働きやすい環境の整備を行うこ
とを目的とする。

保育士養成の学校などに周知は行うのか。
市のホームページへの掲載や市内の私立の保育
施設長会議で制度について周知している。保育
士養成の学校については、今後対応を検討して
いきたい。
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地域通貨推進事業
地域通貨ネギーの各店舗のチャージの状況は。
地域通貨ネギーを発行できる販売店は現在１５
か所ある。販売店ごとの実績は、令和５年４月
から令和６年２月までの実績で、道の駅おかべ
が約４,６００万円、食品館ハーズが約３,９００
万円、渋沢栄一翁ふるさと館ＯＡＫが約３,００
０万円となっている。

販売店、コンビニチャージ、クレジットチャー
ジについてそれぞれの手数料は。
令和５年度の地域通貨事業の業務委託契約では
チャージの手数料を含めて一律、地域通貨利用
総額の２％という内容で契約している。

深谷テラスパーク管理運営事業
深谷テラスパークエリアマネジメントが指定管
理者選定時に提出した提案書通り事業を行って
いるのか。
指定管理業者によるエリアマネジメント業務に
おける主な本年度の具体的な取組として、８月
に開催した超学園祭や年４回開催したキャンプ
&シネマ、また３月から１ヶ月間開催した深谷
パン祭りなど、市内外の多様な事業者と連携
し、企画、実施している。指定管理者が多様な
事業者と関係構築にしっかりと取り組み、市内
回遊の促進を図ることができるよう取り組んで
いく。
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地球温暖化対策事業
住宅用省エネ設備設置費補助金の交付事業につ
いて、地中熱利用システムの設置数は。
平成２７年度から、補助金の対象品目に追加し
て以来、申請数は０件である。

ゼロカーボンシティ推進プロジェクトというこ
とで、昨年から大きな補助金を出している。最
近は、ＺＥＨ（ネット・ゼロ・エネルギー・ハ
ウス）などいろいろ出ている。非常に省エネ性
が高いものになっているので、見直していく必
要があると思うが。
国ではエコキュートなど高効率な給湯器の設置
に対する補助制度が創設されていることは承知
している。今後補助制度をどのようにしていく
のか、対象品目の見直しも含め研究していく。

生活排水対策事業
合併浄化槽の設置と維持管理に補助を出してい
るが、合併浄化槽に転換すべき世帯は現在どれ
くらいあるのか。
令和２年３月に策定した深谷市生活排水処理基
本計画において、今後汲み取り便槽や単独処理
浄化槽から合併処理浄化槽へ転換が必要な数は
８８５基と推計している。この計画策定後の令
和２年度から令和５年度までに補助事業により
合併処理浄化槽へ転換した数が６５基で、現在
では８２０基が合併処理浄化槽への転換が必要
である。年間２０基の補助件数を予算計上し
た。
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